



きくぐみだより



2023.02 文責：大井裕佳

春一番が吹き、待ちに待った春がもうすぐそこまで来ているようですね。子どもたちは小学校でのマラソン、園庭で友達を誘い合って鬼ごっこをするなど、風にも負けぬ力強さで元気いっぱいに身体を動かしています。季節の変わり目で体調を崩しやすい時期でもあります。子どもたちが強い身体と強い心で残り少ないきく組を元気いっぱいに過ごせるよう、引き続き体調の変化に気をつけながら見守っていきたいと思います。



○子どもたちの様子○

・ハーモニカに挑戦！

今月からハーモニカの練習を始めました。音の出し方だけでなく、準備の仕方や片付け方、持ち方や加え方など、ハーモニカについて知りながら、頑張っています。

「ド」「ミ」「ソ」の音は吹いて音を出すので風船、「レ」「ファ」「ラ」「シ」は吸って音を出すのでジュースを飲む時のストローと覚え、音を出す練習をしています。

・小学校にプロッコリー？？

毎朝のマラソンの行き帰りに「プロッコリーだ！」「大きいプロッコリー？」と話す子どもたち。視線の先を見てみると、本当に大きなプロッコリー、、ではなく、高宮小学校の正門前の大きな木が、たしかに色も形もプロッコリーにそっくり！子どもたちの発想の豊かさや表現力に感心した出来事でした。

ゆり組に向けて見直してみませんか？



＜食事編＞

- ・正しいマナー…お椀に手を添えて正しい姿勢で食べる事、また、好きな物だけでなくバランスよく食べられるように三角食べを心がけられるように声を掛けています。
- ・箸の使い方…箸を上手く使えずに、おかずをかき込むように口に運んだり、上手く掴めずに直接お皿に口をつけて食べるなど（お茶碗についてご飯粒など）正しくお箸を使えていない子が意外と多いです。箸で上手に掴めるように箸の持ち方を見直してみてください！

＜生活編＞

- ・椅子の座り方…椅子に浅く座り、ガタガタと音を鳴らしたり、足を組んだり、椅子に足を上げるなど椅子の座り方が気になります。床にしっかりと足をつけ立腰を心がけましょう。
 - ・鉛筆の持ち方…鉛筆の先の方を持って書いたり、握るように持つなど正しい持ち方が出来ていないと筆圧が弱くなったり、まっすぐな線を書くのが難しくなります。
- ゆり組になると、平仮名のワークも始まります。今のうちから正しい持ち方を身につけていきましょう！



- ◎今年度は卒園式・入園式に子どもたちは参加しないことになりました。入園式後の進級説明会は予定通り行いますので保護者の方は必ずご参加ください。